

美しくはばたけ

女性の翼ラストフラ休



中国民俗文化村で



団長
岩澤 恵子さん
(尾垂6区)

本場の太極拳に触れてみたかった希望が叶い、指導された先生から「太極拳を日本で広めてください。」と解説絵図とテープを譲っていただき感激しました。



班長
遊馬とし子さん
(古屋)

深圳自由市場では、食肉・海産物・野菜等が山と積まれて売られていて、生きた鶏をいとも簡単にぶら下げて帰る光景に食文化の違いを感じました。



班長
伊藤 克子さん
(尾垂6区)

話には聞いていましたが、やはり自分の目で確かめてみると日本と香港との違いがあからさまに感じられ、感心するやら目をみはるやらで充実した研修でした。



班長
野村加津子さん
(芝崎)

香港の市街地は、丁度重陽の節句で道路一杯に走る2階建てバス・路面電車・タクシーの列、何処へ行っても人の波で、林立する高層ビル群とともに驚きで一杯でした。



班長
川野 英子さん
(白磯)

世界三大夜景のひとつ香港の100万ドルの夜景、目の前一面に宝石をちりばめたようで筆舌に尽くしがたい程の美しさに、家族にも見せてあげたいと思いました。



自由市場、深圳（しんせん）では、新鮮な食材が売られています。

平成2年度から10年計画で実施された「女性の海外視察研修」は今回で最終回を迎えました。

この研修は、女性を海外へ派遣し外国の文化・歴史・生活事情を視察体験し、地域活動に役立てようとの目的で行われたもので、現在まで380名の女性リーダーを派遣しました。

今年度は、10月17日から20日までの3泊4日の日程で、香港の庶民生活を視察研修するため、庶民の足スターフェリー乗船やアンティックトラム（路面電車）の乗車を体験、深圳の自由市場では、庶民の台所事情や伝統工芸などを視察しました。また、幸運にも宿泊ホテル近くの公園で本場の太極拳も体験できました。